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Einladung zu einem Gespräch   

mit Bürgern über die EU 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

wir laden Sie herzlich ein  

zu einem Gespräch über Europa.  

Europa hat viele Länder. 

28 Länder haben sich zusammen getan. 

Zusammen sind die 28 Länder eine Vereinigung: 

die Europäische Union, kurz EU. 

Die EU möchte: 

• Frieden und 

• ein gutes Leben für alle Menschen. 

Wir möchten mit Ihnen sprechen: 

Was muss getan werden,  

damit alle Menschen in der EU  

gut zusammen leben können?  

Was ist wichtig für alle Menschen? 

Die Bundes-Regierung schreibt die Gedanken auf. 

Die Gedanken werden in Deutschland  

und in der EU besprochen.  

Sie können helfen,  

damit es Verbesserungen in der EU gibt. 
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Wann?   

Am 18. Oktober 2018 um 18 Uhr 

 

Wo?   
In der Ludwig Schlaich Akademie 

der Diakonie Stetten 

Devizesstraße 9   

71332 Waiblingen 

 

Die Vorträge und Reden werden in Leichter Sprache übertragen. 

Sie können die Vorträge und Reden in Leichter Sprache  

über Kopf-Hörer hören. 

Wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen. 

 

Maria Loheide 

Vorstand Sozial-Politik 

  

Doktor Rolf Schmachtenberg 

Staats-Sekretär 

 

 

Pfarrer Rainer Hinzen 

Vorstands-Vorsitzender Diakonie Stetten 
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Ablauf für das gemeinsame Gespräch  

 

 

Bitte melden Sie sich an bis  12. Oktober  bei: 

Diakonie Stetten e.V., Henriette Schmid 

Schlossberg 2, 71394 Kernen-Stetten 

Telefon  07151 940-2209 

henriette.schmid@diakonie-stetten.de 

 

Bitte geben Sie an, ob und welche Hilfe Sie brauchen. 

zum Beispiel: Gebärden-Dolmetscher, Leichte Sprache, Roll-Stuhl. 

18 Uhr  

 

Ankommen  

 

18.15 Uhr  

 

Begrüßung   

 

18.30 Uhr  

 

Fragen und Gespräche  

 

20 Uhr 

 

Abschluss  

mit Getränken und einem Imbiss 

 


